AfD-Haufen läuft aus dem Ruder

Bundestag: AfD leitet drei Ausschüsse; Titelseite 24. Januar

Es waren die Wähler, die am 24. September 2017 den bisher im Bundestag vertretenen Parteien einen Denkzettel verpasst und der AfD einen Achtungserfolg eingebracht haben. Wer die Attraktivität dieser Partei allerdings in politisch aussagekräftigen Inhalten sucht, bei dem dürfte sich schnell Ernüchterung einstellen. Abzulesen ist die Instabilität zuallererst an der inneren Entwicklung der AfD, den Personalrochaden an der Spitze, Parteiaustritten auf Bundes- und Landesebenen und Führungskräften, die scheinbar aus dem Nichts aufsteigen, Karrieristen ohne soliden Hintergrund. Spätestens jetzt wird deutlich, dass

Gaulands "gäriger Haufen" endgültig aus dem Ruder läuft. Es werden sich Szenen wie diese einprägen: Eine 92-köpfige Fraktion im Bundestag, die beim Gedenken an den Elysée-Vertrag dem französischen Gastredner monstrativ eine Geste des Dankes verweigert. Es sollte die Nachricht nicht untergehen, dass ein AfD-Landtagsabgeordneter nach seiner politischen Konversion weg von der CDU (2012) nun die religiöse Volte als AfD-Vorstandsmitglied nachvollzieht, zum Islam überzutreten. Es ist der zweite Knaller in der Personalpolitik Gaulands in Brandenburg, nachdem er in seiner Nachfolge durch einen ehemaligen Schönhuber-(REP-)Gefolgsmann für den Landesvorsitz kein Problem

gesehen hat. Mit Interesse darf verfolgt werden, ob die Aktion des AfD-Bundesvorstandes mit der Funktionsenthebung des kompletten Landesvorstands in Niedersachsen am 18./19. Januar 2018 juristisch tragfähig sein wird: alles Gauland/Meuthen oder was? Bleibt zu befürchten, dass bei anhaltender Spannung bei den Journalisten mit Blick auf eine Neuauflage der GroKo solche Kleinigkeiten im Nebel verdunsten und die Kandidaturen weiterer ambitionierter Prinzen für die Landtagswahlen in Bayern völlig untergehen. Wollte die AfD seit 2013 nicht alles anders machen in der Lokal-, Landes- und Bundespolitik als die sogenannten Altparteien?

Willi Eisele Wolfratshausen

Do Talento a la 14 supplia